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経営者、支配人向け研修会を開催 
 

 去る１０月１８日、あすか信用組合 本店会議室にて（社）レジャーホテル協会関東本部

主催の研修会を開催いたしました。当日は、関西や九州、中部からの出席者も含め、総勢

120 名強のホテルオーナーや支配人様のご参加をいただきました 

 冒頭、清水本部長が、「昨年までの活動は、風営法の政令改正に伴うものが多く、どちら

かといえば後ろ向きな内容が多かったのですが、今年からは、会員の皆さんに具体的にお役

にたてるような活動をしていきます」と挨拶し、協会としては、お互いの知恵をできるだけ

共有していきたいと考えています。 

 

第 1 部「計数管理による自社経営分析」 

 第 1 部では、㈱Re･stay の社長であり、当協会の役員でもある宮原さんに講師をしていた

だき、「計数管理による自社経営分析」をテーマに講演を行いました。宮原さんご自身がア

イネシステムの財務担当としてこれまで

やってきた経験をもとに、最終的に大事

なのは利益で、それを出していくために

は適正な経費のコントロールが大切だと

説き、損益分岐点売上の計算の仕方など

を話してくれました。特に変動経費につ

いては、自社の目安を紹介しながら、管

理が必要だと話していました。 

また、労務管理についても、割増賃金

や休憩時間の与え方、有給休暇の考え方

などの実務的な話もあり、宮原社長は、

「労務管理をきっちり行っていくと、残

業代、深夜手当、有給休暇など、労務コストを押し上げる要素が多く、まだまだ十分な対応

がとれていない店舗もあるかもしれませんが、辞めた従業員が会社に対して訴えを起こすと

より大きな損害につながる危険性も高く、必要コストとしてきちんと管理していくことをす

すめます」と結んでいました。 

 

 

 

 



第 2 部「あすか信用組合融資 PR」 

第 2 部では、あすか信用組合業務推進部長の木村様をはじめ、具頭本店営業部長、各支店

長による融資の説明・PR がありました。山崎審査部長による具体的な融資条件等の説明で

は、4 号店においてもビル型であれば融資の対象であると、当レジャーホテル業界にとって

は、大変ありがたいお話もありました。ただ、信用組合の融資可能地域は、本店・支店所在

地域に限られるという縛りもあり、まずは気軽にご相談いただきたいとのことでした。最後

に本店営業部長、各支店長の自己紹介、ごあいさつがあり、2 部の閉会となりました。 

 

研修会後は、場所を移しての懇親会で、思わぬ多数の参加に会場が狭くなってしまいまし

たが、引き続き、あすか信用組合のご担当者 6 名のご参列も頂き、また、多くの支配人の方々

の出席もあり、会場狭しとあちらこちらで名刺交換等の交流の輪が広がりました。 

こうした研修会は、今後も第２弾、第３弾を企画していきます。会員の皆さんの中で、こ

ういう企画をやってほしいとか、こういうことを学びたいというようなご意見やご要望があ

れば、ぜひ事務局にお寄せください。今後の活動の参考にさせていただきます。今後ともよ

ろしくお願いいたします。 

 

ご意見、ご要望            ＦＡＸ返信先  03-3259-6052 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 忘年会のご案内 

恒例の年末忘年会を今年も下記の通り開催いたします。今年は、１２月１日（木）にＪＲ

原宿駅前の南国酒家にて開催する予定です。今年も皆様に楽しんでいただけるような企画を

考えていきますので、まずは参加のご予定をお願いいたします。会費等の詳細は改めてご案

内を流しますので、日程を空けておいてくださいますようお願いいたします。 

 

日時  １２月１日  18：00 ～     

場所  南国酒家・迎賓館（原宿駅前） 



 

 

あすか信用組合 ごあいさつ 

 

あすか信用組合業務推進部長の木村でございます。 

  １０月１８日に開催されました貴協会の研修会では、当組合からの融資ＰＲのために貴重

なお時間をいただきまして、ありがとうございました。 

  当日は当組合のレジャーホテル業界様向けのご融資についてご説明させていただきまし

たが、充分なご案内ができず、多々至らなかった点がありましたこと、先ずもってお詫び申

し上げます。 

  つたない説明ではございましたが、当組合のレジャーホテル業界様への取引スタンスにつ

いて、ご理解を深めていただければ幸いと考えております。 

今般の研修会において、多くの方々をご紹介いただき、名刺交換をさせていただきました。 

これを機会として、今後は更に交流が深まっていければと考えております。 

  当組合は、地域金融機関として小回りのきいた、所謂「かゆいところに手が届く」業務体

制を目指しております。 

研修会当日もご案内申し上げましたとおり、今後、皆様方との関係を密にさせていただき、

情報交換等をさせていただきながら、事業を経営しておられます皆様方のお役に立てるよう、

積極的に取組んで行く所存でございますので、ご高配を賜りますようお願い申し上げます。 

当組合へ何かお問合わせ、ご相談がありましたならば、ぜひお気軽に下記まで直接連絡を

お願いいたします。 

今般はまことに、ありがとうございました。 

 あすか信用組合  業務推進部 

部長 木 村 弘 
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